
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
встречи Первого заместителя декана Экономического факультета СПбГУ 

с председателем Совета обучающихся Экономического факультета СПбГУ 

 

 

22.11.2023       № 44/17-02-64 

 

Председательствующий – В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 

факультета СПбГУ 

 

Секретарь – А.С. Деминская, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали: 

 

Председатель Совета обучающихся 

Экономического факультета СПбГУ                                                                           Ф.Л. Юсифов 

 

Повестка дня: 

 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 

2. О мероприятии «Хрустальный журавль» 

3. О возможности выделения сувенирной продукции 

4. Разное 

 

 

 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 

 
 В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов 

попросил сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 

Председатель Совета обучающихся Экономического факультета СПбГУ Ф.Л. Юсифов 

сообщил, что на текущий момент проблем, связанных с организацией учебного процесса, 

не возникло.  

 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

 

2. О мероприятии «Хрустальный журавль» 

 
 В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

 

Ф.Л. Юсифов проинформировал В.О. Титова о работе по подготовке мероприятия 

«Хрустальный журавль». Присутствующие обсудили организационные моменты и 

обозначили дальнейшие шаги реализации проекта. 



 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

 

3. О возможности выделения сувенирной продукции 

 
 В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

 

Председатель Совета обучающихся Экономического факультета СПбГУ Ф.Л. Юсифов 

обратился к Первому заместителю декана В.О. Титову с просьбой о выделении сувенирной 

продукции для Студенческого выезда. В.О. Титов попросил оформить соответствующее 

обращение через сотрудника Управления по работе с молодежью. 

 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

 

4. Разное 

 
 В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

 

В.О. Титов проинформировал Ф.Л. Юсифова о предложении разработки 

внутреннего рейтинга обучающихся с целью оперативной обратной качественной 

коммуникации с потенциальными работодателями, которые рассылают вакансии, а также 

рассказал о ближайших событиях. 

Дополнительно В.О. Титов попросил оповестить обучающихся о необходимости 

вакцинации/ревакцинации против COVID-19 и вакцинации против гриппа, а также 

проинформировать их о последствиях предоставления поддельных медицинских справок. 

 

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

 
 

Председательствующий  В.О. Титов 

 

 

Секретарь                 А.С. Деминская 

 

 


